

Le Costa Rica crée les conditions pour le troisième sommet de la CELAC



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

San José, 4 juillet (RHC-PL)- La présidence pro tempore de la CELAC , la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, va créer des conditions optimales pour le troisième sommet de ce bloc régional d'intégration au Costa Rica.

Lors d'une réunion au siège du ministère costaricien des Relations et des Cultes, à San José, la capitale, des représentants d'une trentaine d'institutions qui participent aux préparatifs de la rencontre, programmée en janvier 2015, ont mis l'accent sur la signification de sa réalisation dans ce pays centre américain.

Adriana Solano, coordonnatrice nationale adjointe, a affirmé que le processus de travail durant cette année est une opportunité privilégiée pour consolider ce mécanisme de dialogue et de concertation ainsi que pour exposer les valeurs du Costa Rica, ses expériences et ses bonnes pratiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27607-le-costa-rica-cree-les-conditions-pour-le-troisieme-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba